

# 豊田小学校だより

令和3年1月15日  
校長 大瀧 剛

## 豊田小学校2021年がスタートしました

新たな年を迎えました。保護者の皆様におかれましても清々しい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。今年は1月8日から学校生活がスタートしました。早々、子どもたちの、「おはようございます！」のあいさつが学校を包んでいて新たな年のはじまりの活気を感じさせていただきました。教室に行くと、「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします！」という子どもたちに、あわてて「これはこれは。こちらこそ今年もよろしくお祈りします」と、お返しする場面もあって、とても微笑ましくスタートをきらせていただくことができました。

休み明け集会は校内放送とさせていただきましたが、“一年の計は元旦にあり”から、自分で目標を決めること、目標に向かってやるべきことを決めること、そしてそれを実行に移すこと、といったお話を子どもたちに伝えました。子どもたちには、ぜひ、新年の決意を一年間継続して取り組んでほしいと思います。特に6年生のみなさんは、小学校を卒業し、中学生になる大切な年となります。今まで学んできたことを生かしながら、小学校生活の最後のまとめと新しい学年への準備ができることを期待しています。

全国的には、新型コロナウイルス感染症の拡大が心配され、すべてが希望に満ちた年のスタートとはいきませんが、それぞれの学級で、新年の抱負を語る子どもたち、それを真剣に聴き合う子どもたちは、新しい年のスタートにふさわしく、希望に満ちていて清々しいものでした。これからの時期は一年間のまとめの時期となりますが、豊田小学校の子どもたち全員が、やるべきことをやり終えた満足感と、多くの自信を持って今年度を振り返ることができるよう努力してまいりたいと思っています。保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。



## お知らせです

### 一人一台タブレットの配付について

2020年度は小学校の学習指導要領が変わり、それにもって学校教育もいろいろな面で大きく変わろうとしています。その一つが一人一台のタブレットです。1月8日、子どもたち一人ひとりに、タブレットを配りました。各教室に保管庫を置き、必要な時に活用するといった学習スタイルになります。まずは、タブレットに慣れることから始めますが、今後は、新しい文房具の一つとして学習に活用できるように学んでいきたいと思っています。

### 上方落語鑑賞会及び6年生社会見学の中止について

後期後半も、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を講じながら、いくつかの学校行事を計画しています。しかしながら現在の状況から、他県への移動や他県との交流を含む行事（上方落語鑑賞会及び6年生社会見学）については、残念ながら中止とさせていただきます。県内、市内への社会見学等については、現在は実施の方向で計画していますが、今後の状況に注視しながら検討していきたいと思いません。